

136 Politización Izquierdista de la Iglesia

Por Teresa FERNANDEZ 3204

El candidato más seguro de la Concertación opositora a ocupar el puesto de embajador en El Vaticano, de un posible gobierno opositor, el teólogo democristiano Fernando Moreno Valencia, asesor doctrinal de Patricio Aylwin y amigo íntimo, ha publicado un libro sobre el proceso de ideologización marxista que vive la Iglesia Católica en América Latina.

"El liberalismo teológico es propiamente una ideología

que encubre y justifica, bajo pretexto de liberación, un resquicio político, de política de poder, no de bien común. Este discurso apunta esencialmente a movilizar al "pueblo" y a transformar revolucionariamente la sociedad (capitalista). La Iglesia es vista como parte del "sistema" y agente de ese "proceso".

Moreno Valencia, profesor de la Universidad Católica, es amigo y asesor del cardenal

Joseph Ratzinger, y se dice que es el brazo derecho del cardenal Alfonso López Trujillo en su cruzada contra la Teología de la Liberación; contó con el apoyo financiero de la fundación alemana de tendencia derechista "Hans Seidel Stiftung" de Bavaria; denuncia en este libro con singular valentía el proceso de degradación y politización al que han llevado a la Iglesia sectores eclesiásticos (sacerdotes, obispos, teólogos) que se involucraron en la lucha política del país, abandonándose al lado de los sectores marxistas, todo esto ha sido posible gracias a la inspiración doctrinal de la Teología de la Liberación.

Dice así el autor: "La Teología de la Liberación se ha convertido en el último escenario en un tema actual, hecho natural, si se piensa en la radicalidad y amplitud de sus planteamientos ideológicos, en su operatividad "pastoral" y, especialmente, política y es que no es sólo sólo el discurso de algunos "teólogos", sobre todo, un proyecto global de transformación de la sociedad y de la Iglesia". Agrega: "Más que una simple codificación intelectual, es un proyecto político revolucionario, desconocerlo, por

ingenuidad, ignorancia u otra razón, es hacerle un verdadero desaire a los mismos teólogos de la liberación".

La presentación del libro fue hecha por el obispo auxiliar de Santiago Mons. Antonio Moreno C., quien apoyó vivamente las graves acusaciones del teólogo Moreno. Acusaciones que recaen sobre varios obispos y sacerdotes chilenos que se han jugado públicamente por la Teología de la Liberación.

"El Mercurio" ha publicado que este libro constituye una de las más logradas revisiones críticas del pensamiento teológico liberacionista. Sin sacrificar en

profundidad ni privar al lector de su vasto conocimiento sobre el tema, el profesor Moreno ofrece un libro introductorio accesible a todo quien tenga interés por la materia".

Lo más importante del libro es que nos ilumina claramente sobre lo que ha pasado en Chile con la entrega en bandeja que ha hecho la Iglesia al marxismo. El teólogo Moreno, a quien hay que reconocerle que a pesar de ser democristiano tiene una notable claridad doctrinal frente al marxismo; nos muestra el error que nace de confundir y unificar la liberación como salvación y la liberación como gesta política.

«...Lo más importante del libro es que nos ilumina claramente sobre lo que ha pasado en Chile con la entrega en bandeja que ha hecho la Iglesia al marxismo. El teólogo Moreno, a quien hay que reconocerle que a pesar de ser democristiano tiene una notable claridad doctrinal frente al marxismo; nos muestra el error que nace de confundir y unificar la liberación como salvación y la liberación como gesta política...».

panorama



Politización izquierdista de la Iglesia [artículo] Teresa Fernández.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fernández, Teresa

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Politización izquierdista de la Iglesia [artículo] Teresa Fernández. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile